
尾張旭市議会議長殿

一般質問(代表(@1雪)通告書

尾張旭市議会会議規則第50条第1項の規定により6月定例会において別

紙のとおり質問したいので通知します。

なお、質問事項の件数及び質問方法は、下記のとおりです。
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別紙                    氏 名  日比野 和雄    

質 問 事 項 

 

№  １   

「子育て応援 ひだまりカフェ」について                      

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

 お子さんが「学校に行けない、行かない」などの悩みを抱える保護者の方 

などが、安心して話ができる場所として、主任児童委員の方が実施している 

「子育て応援 ひだまりカフェ」は、令和４年度の試行期間を経て、令和５

年度から本格実施し、１年経過しました。 

 そこで、この事業を始めた経緯や、利用状況、今後の展望などについてお

伺いします。 

 

（１）事業を始めた経緯について 

   令和５年度から本格実施し、1年経ちましたが、改めてこの事業を 

  始めた経緯についてお伺いします。 

 

（２）開催・利用状況について 

   本格実施を始めた令和５年度の開催状況（回数や場所）や運営体制、

延べ利用人数についてお伺いします。 

 

（３）今後の展望について 

   この事業は試行期間も含めますと、開始から約２年経過しましたが、

利用者の方からの感想と、今後の展望についてお伺いします。 

 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 
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別紙                    氏 名  日比野 和雄      

質 問 事 項 

 

№  ２   

「リサイクルひろば クルクル」について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

資源ごみの持込み場所、クルクルが出来て３年になろうとしています。 

クルクルでは、古紙から食用油までと多くの資源ごみの回収。その他、リ

ユ－ス品の受取、提供やおもちゃ病院の開催などがあります。 

 今回は、資源ごみについてお尋ねをいたします。 

 

（１）持込みをする人の推移について 

クルクルが稲葉地区より市の中心部に移ったことで使い勝手の変  

化が考えられます。利用者の変化についてお伺いします。 

 

（２）持ち込まれた資源ごみの量について 

   コロナ禍を経て持ち込まれる資源ごみの量の変化についてお伺いしま

す。  

 

（３）今後の展望について 

   資源のリサイクルとごみの削減等は将来に向け重要な施策です。 

利用者の感想と、今後の展望についてお伺いします。 

 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 


